



菜の花
特養版

令和3年 9月号
社会福祉法人聖啓会
特別養護老人ホーム菜の花

実りの秋を迎えます。施設の園芸倶楽部で収穫した季節の恵みを楽しんでいます。

8月26日 富士ユニット かき氷で誕生会

鹿児島名物豪華かき氷、「しろくま」みたい！アイス・粒あん・フルーツ・お好みのトッピングでお楽しみください！



8月26日 富士ユニット かき氷で誕生会

かき氷を食べると、汗が引いて爽やかな気分になりますね！



8月12日 2階健康クラス

「大関さん（機能訓練員）との体操、楽しそうです😊」



ガラス越し面会

面会の終わりに一瞬マスクを外してハイ、チーズ！



面会の予約について 火曜日・木曜日を除く10:20~11:00、14:20~15:40のうち、20分間隔で予約をお受けしています。 ※感染流行地域の方・風邪症状の方の面会をご遠慮ください。

行事予定:(変更する場合もあります)
毎週金曜日 華道倶楽部
第2・第4火曜日 健康倶楽部
第2・第4水曜日 書道倶楽部
第4金曜日 絵手紙倶楽部

菜の花だより・お知らせ・公開資料は、ホームページからご覧いただけます。→
発行:社会福祉法人聖啓会
特別養護老人ホーム菜の花
電話:054-646-7087
http://seikeikai.info/ 編集:中村



ご家族様の写真等をお持ちください。お部屋に飾ります。

長くてサービス主任の大澤が7月いっぱいまで退職し、その後を引き継ぐことになりました。ご挨拶を兼ねてこの場をお借りします。

私、藤原は、周りから見たらなんとも頼りない主任ですが、皆に助けをもらって何とか相談員という重役を担っています。

副主任は、見た目も中身も COOL & BEAUTY の大畑。よく動きよく気が付く信頼できる介護士。

2人目は、利用者様の人気を独り占めしている梅原。彼女の周りは笑い声が絶えません。

3人目は、穏やかで優しい福原。癒し系と思いきや、冗談や自虐ネタ満載の盛り上げ上手。

4人目は、唯一の男性、塚本。物知りでラタク気質。難しすぎる話をして、時々利用者様からヒンシュクを買います(笑)。

5人目は深瀬。言わずと知れた、菜の花のフルート演奏者です。元バスガイドで、よく通る声です。

看護師兼、機能訓練士の伊東。普段は優しく柔らかい物腰ですが、必要時は、毅然とした対応をする頼りがいのあるナース。

看護師2人目は、少し天然で可愛い西川。オールマイティに仕事をこなしています。

事務員の小野田。目立たずとも、陰ながらフロアの環境整備に力を注いでくれます。

利用者様と同じく、職員も十人十色。それぞれの得意分野を活かした魅力あるサービスを作りたいと思います。どうぞ末永くよろしくお願い致します。



コロナ感染予防
特別養護老人ホーム菜の花 施設長 川口節子

前回のお願い後送付直後の8月20日緊急事態宣言が発出の前日の8月19日に県下で最高の677人の感染者の報告がありました。緊急事態宣言も9月末まで継続です。

近隣の福祉施設、デイ、ショートでも感染の情報があり、職員には関連施設の接触は控えるよう指示しました。施設感染の多くは職員と家族からのようです。感染予防は基本的な内容を守れば回避できると思われます。何時も繰り返しのお願になります。入居者様、ご利用者様が感染なく生活できますようご協力をお願い致します。

- ① 緊急事態宣言の出ている県と接触された方の自宅待機となります。
- ② 「コロナ感染施設との接触の場合」(ご利用者や家族がその職員など)
- ③ ご家族が感染した場合PCR検査陰性でも
- 入居者様のガラス越し面会
9月20日から再開させて頂きます。
- ① 感染のリスクを最大限で抑え上記のサービス、ショートステイの条件同様
- ② 一家族2週間に二度(2名様まで)
- ③ 面会される方と入居者様の体調が悪い時は中止
- ④ 感染状況に合わせて調整
- ⑤ 予約要(相談に応じます)

8月17日 防災訓練

防災訓練を行いました

足元に気を付けて避難しましょう！

デイ利用者〇名、全員避難完了です

火災発生時はスプリンクラーが作動、加えて消火器・消火栓での消火活動を行います。

救護活動

今回の反省点・改良点を探ります

特養の皆さんは防災頭巾を装着します



8月8日 寿ユニット誕生会

お誕生日おめでとうございます



8月31日 3階

フルーツたっぷりチョコレートサンデーを楽しもう



オリンピック応援隊！

オリンピック・パラリンピック、良かったですね！開会式・閉会式も感動でした。



ユニフォーム、ナイスです！

スタッフ写真から



烏帽子ユニット特集

烏帽子山を望む景色は、春は桜や藤の花、夏は元気なセミの声、秋には紅葉と、四季折々に癒やしを与えてくれます。静かな山あいの旅館に來たようです。



豊かな緑

日差したっぷり

爽やかな風

向井愛
心がほっこりする癒やしの場所

望月俊彦
心地よい風が流れている場所

池谷浩徳
人生色々学べるステキな場所

神奴豊子
笑顔がキラリ心が温かな場所

岸端毅
皆さんの心の中の故郷な場所

職員に聞いてみました。あなたにとって烏帽子ユニットってどんな場所？

Healing

意味 くほっとする・心と身体の健康を回復・大宇宙に充滿する命

9月のHealingは、「充実の秋」❤️満たされて❤�️です。

コロナ禍でも今のところ、菜の花の皆様はお元気に過ごされています。面会が一時中止となり、ご心配をおかけ致しましたがガラス越しでの再開予定で良かったです。職員も危険な周囲の環境を上手くくぐり抜けて無事敬老会の準備に励んでおります。最近になり職員に対してご家族様はじめ、退所されたご家族さまや退社した元職員から、心強い励ましのメッセージや心温まる美味しいお菓子、果物、栄養ドリンク、活力の元ピーナッツなどなどの贈り物を頂戴して、❤️心が満たされて❤�️憂鬱なこの時期も乗り切れそうです。物心両面の温かいエールをありがとうございます。

美味しい秋と学びの秋の両立を図り、入居されている皆様に満たされた笑顔で接することができるように、新人、現任研修ランチトレーニングを開始しました。1時間の休み時間を30分間の昼食タイムは施設で昼食を提供し仲間とコミュニケーションを図り30分間は職員が講師になり毎週水曜日に知識、技術も充実できるようにしました。又屋外に休憩スポットも作りましたので、休み時間を満喫しているようです。「充実の秋」職員が満たされてこそ、良いケアに繋がります。時には叱咤もお願い致します。

